

En relief - Alsace du Nord - Avec le Rotary de Wissembourg

5 500 roses pour les femmes et contre la polio

À l'occasion de la Journée de la femme, le Rotary de Wissembourg rééditera mardi dans l'arrondissement de Haguenau-Wissembourg son opération « Une femme, une rose », qui participe à la campagne d'éradication de la poliomyélite menée au niveau international par le club service.



Ce mardi, les « rotariens » seront aux côtés des responsables de plusieurs supermarchés nord-alsaciens pour offrir une rose aux clientes. Photo Archives DNA

Le Rotary de Wissembourg participe depuis plusieurs années déjà au programme international du club service « PolioPlus ». À cet effet, tous les ans à l'occasion de la Journée de la femme, le club wissembourgeois organise l'action « Une femme, une rose » pour recueillir des fonds et des dons en faveur de l'éradication de la poliomyélite dans le monde. Il sollicite des supermarchés du secteur, qui achète des lots de roses qu'ils offrent à chaque cliente le 8 mars. Les sommes ainsi recueillies permettent de financer des vaccins : chaque rose permettra de protéger à vie un enfant de cette maladie invalidante.

Et cette année, le club service a encore développé le nombre de ses partenaires, passant de 3 700 roses l'an passé à 5 500 ! Parmi les nombreux partenaires figurent notamment le Super U de Seltz, les deux Match de Wissembourg et ceux de Soultz-sous-Forêts, Niederbronn-les-Bains, Reichshoffen et Niedermodern.

Au total, le district Alsace – Franche-Comté du Rotary participera cette année à la campagne à hauteur de 68 000 roses. Depuis trente ans, le programme PolioPlus a déjà généré 1,4 milliard de dollars. Depuis 1988, le nombre de cas de poliomyélite a baissé de 99 %.